

第98回 番組審議会 議事録

開催日時：平成30年8月28日(火)13:30~14:30

開催場所：本社会議室

1) 出席委員(総数7名・出席数7名)

小島香代子 / 岡本裕之 / 加藤陽介 / 田中健作 / 塚本明子 / 弓場美奈 / 鬼頭伸和

2) 審議番組の内容

番組タイトル 『あさ♡らぶ』

パーソナリティ 那須歩実

放送日時 平成30年7月25日(水)7時00分~9時00分

番組概要

朝の渋滞情報はもちろん、天気予報やニュース、占いなど、
情報満載!! 布団からなかなか抜け出せない朝もラビートを聞けば
大丈夫。ラジオからフレッシュな情報と元気な声をお届けします。—

3) 審議の内容

【小島委員】

・ すごく一生懸命で、番組一本一本を作るのにすごく努力をしているのがわかる

放送でした。

- ・ 声のトーンも朝にぴったりで、活舌も良く聞き取りやすい。
- ・ トピックもおいでんに近いということで浴衣を取り上げていて楽しく聴けた。
- ・ 今年の流行柄の話があって、その中で浴衣の定番的な柄を「レトロ」と表現し

ていて、今の若い人たちにとってはそういう表現になるんだなという発見があつてそこも面白く聴けた。

・ 選曲、曲への導入も私はとても良いと感じたが、フルで聴けなかったのが残念。

トークとのバランスも重要だと感じた。

・ 情報番組なのでニュースの読みはしっかりやってほしい。

【岡本委員】

・ ニュースの最後の方で何度も噛んでいたのが残念だった。

- ・ フリートークの中で「浴衣」の話題があったが、パーソナリティの趣味にも絡んでおり、話題提供だけでなく、自身の思いのようなものも聴けて良かった。

【加藤委員】

- ・ 元気のよいオープニングで良いのですが、時折スムーズに話せていなかったり、言葉が転んでいるところがあった。
- ・ 天気、交通は抑揚をおさえた所謂報道的な話し方をされていてよかった。
- ・ フリートークはオープニングとは違い、トーンも落ち着いていて、話分けができていた。
- ・ 浴衣の話は女性だけでなく、男性にも役に立つ情報で良かったと思う。

【大畑委員】

- ・ 明るくおしゃべりしていて、話題も季節感があってよかった。
- ・ 選曲も自分の年齢に近いもので楽しめた。
- ・ ニュースの読みは声のトーンやスピードは良かったが、やはり読みの技術の部分はもう少し高める必要があると感じた。
- ・ 交通情報はとてもわかりやすく伝えてもらったので私もぜひ活用しようと思いました。
- ・ 浴衣の話は自分も家族と話すときの話題もなり、良かった。
- ・ 最後のスペイン語でのあいさつはどの層に向けたものなのかわからなかった。個人的にはなくてもいいかなと思ってしまった。

【塚本委員】

- ・ オープニングはトーンもテンションも心地よいものだった。
- ・ ニュースの読みはもう少し流れ良くスムーズに読めるとより良いと感じた。
- ・ 天気、交通は聞き取りやすく、家にいながら状況がわかってよかった。
- ・ フリートークでは那須さんのキャラクターがしっかり出ていた。浴衣の話題も女性だけの話にならず、男性にも振っていたのがポイント高かった。
- ・ 次の番組へのフリが丁寧で、繋がっている感じがしてよかった。

【弓場委員】

- ・ オープニングのトークで、何度も「暑い」という言葉を聞きました。暑い季節を伝えたい気持ちは分かりますが、何度も聞いてると余計に暑く感じてしまい、気分よくありません。今年は特に暑い季節だから「こんなことをして過ごしてます」とか「〇〇がいいですよ～」など、気分から涼しくなるようなコメントを工夫してほしいです。
- ・ ホットニュースだったと思いますが、原稿を事前に確認しているかと思いますが、読み間違いが多いと感じました。ラジオなので、ゆっくりはつきりとした言葉を心がけてほしいです。
- ・ 中盤のコーナーで「浴衣」についての内容ですが、とても面白かったし、参考になりました。新しい情報を取り入れながらのトークはいいと思いました。

【鬼頭委員】

- ・ 出演者の那須さんですが、すごく声が聞きやすかったですし、親近感ありました。特に7/25日は気温もすごく上がっていたので熱中症の話題に触れるのもタイムリーだったと思います。
- ・ 放送中に流れた曲ですが、50代の私でもノリノリになるような曲ばかりだったのでよかったです。
- ・ 多くなくてもいいのですが、少しはみよし市の話題にも触れて頂ければありがたいです。

以上